



v. l. Der mexikanische Botschafter S.E. Jorge Castro Valle Kuehne, MdB Lothar Mark und der ecuadorianische Botschafter S.E. Horacio Hernán Sevilla Borja

Ehrung für Lothar Mark

Eine besondere Auszeichnung erhielt MdB Lothar Mark am 16. Oktober von der Gruppe der Botschafter Lateinamerikas und der Karibik (GEALC). Anlässlich seiner zehnjährigen Parlamentszugehörigkeit würdigten S.E. Jorge Castro-Valle, Botschafter von Mexiko und aktueller Vorsitzender der GEALC, und S.E. Horacio Sevilla Borja als Gastgeber des Festaktes in der Residenz des ecuadorianischen Botschafters die Verdienste des ehemaligen Bürgermeisters von Mannheim. Die Redner dankten dem sichtlich gerührten Mark seinen Einsatz für die Staaten zwischen Feuerland und Baja California. In seinen neun Jahren als Beauftragter der SPD-Bundestagsfraktion für Lateinamerika setzte er sich unter anderem für die Unterstützung der Assoziierungsverhandlungen zwischen der EU und MERCOSUR sowie die Belebung des Friedensprozesses in Kolumbien und des kritischen Dialogs mit Kuba ein.

Lothar Mark honoured

Lothar Mark, member of the German Bundestag, received a special award on 16th October from the group of ambassadors for Latin America and the Caribbean (GEALC). To mark his ten years in the parliament, H.E. Jorge Castri Valle, Ambassador of Mexico and current chairman of GEALC and H.E. Horacio Sevilla Borja as the host of the festive occasion in the residence of the Ecuadorian Ambassador acknowledged the services of the former Mayor of Mannheim. The speaker thanked the visibly moved Mark for his commitment to the states between Tierra del Fuego and Baja California. In his nine years as the SPD parliamentary group's representative for Latin America, he dedicated himself among other things to supporting the association's negotiations between the EU and MERCOSUR as well as activating the freedom process in Columbia and a critical dialogue with Cuba.